



PARASHAT LEJ-LEJÁ - PORCIÓN DE LEJ-LEJÁ

#3/ LEJ-LEJÁ - "ANDA PARA TÍ"

Bre'shit - Genesis 12:1 - 17:27

Día 6. Genesis 13:15



Genesis 13:15 "Porque toda la tierra que ves, la daré a ti y a tu descendencia para siempre." **Recordemos: Por tu simiente, por Mashíaj yo daré esta tierra**

Si retomamos la pregunta que pudo haberse hecho Abraham: "como subo allá", como entro de nuevo al Gan Edén". La respuesta es: **Por tu simiente, que es Mashíaj.** En otras palabras, "tú no tienes que ir allá, Él va a venir acá, Él va a traer el Reino otra vez. **La Simiente es uno solo: Mashíaj**

¿Está claro esto? Cuando dice, por tu simiente daré esta tierra; no es la tierra de Israel, no es la tierra de Canaán es la tierra que "Dios le mostro".

No podemos seguir pensando que Dios le mostró solo la tierra física de Canaán, hay que leer el evangelio para acabar con la ambigüedad. La clave es cuando le dice "**yo te dejare ver**" porque si se tratara de la tierra física Abraham la estaba viendo allí en ese mismo momento.

La clave, el engranaje es la palabra: "**yo te dejare ver**" porque Abraham podía ir a ver la tierra de Canaán cuando quisiera. entonces aquí estamos hablando de que Dios es el quien le permite ver, o no ver la tierra.. Estamos hablando de una visión: **una tierra que yo te dejare ver.** Semejante a cuando Yehoshua y habla con Nicodemo y le dice:

*el que no es parido de arriba no puede **ver** el Reino de Dios.*

Hebreos 11:12

por lo cual también, de uno, y ése ya casi muerto, salieron como las estrellas del

CAMINO A TZION | Congregación en el Mesías, Miami Florida

www.caminoatzion.com

*cielo en multitud, y como la arena innumerable que está a la orilla del mar. Conforme a la fe murieron todos éstos sin haber recibido lo prometido, **sino mirándolo** de lejos, y creyéndolo, y saludándolo, y confesando que eran extranjeros y peregrinos sobre la tierra.*

Fijémonos en la frase: "tierra de extranjeros y peregrinos". Aquí, ellos podían ver físicamente a cualquier hora la tierra de Canaán, pero solo podían ver la celestial cuando Dios se lo permitía.

Hebreos 11:14-16

Porque los que esto dicen, claramente dan a entender que buscan una patria; pues si hubiesen estado pensando en aquella de donde salieron, ciertamente tenían tiempo de volver. pero anhelaban una mejor, esto es, celestial; por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos; porque les ha preparado una ciudad. por la fe Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había recibido las promesas ofrecía su unigénito, Le ha prometido una ciudad celestial."

Pablo está diciendo: - **'ar'eka - "que yo te dejare ver"** no se está refiriendo a la terrenal porque él hubiera podido verla muchas veces. Cuando Dios dijo **'ar'eka - que yo te dejare ver** - le estaba mostrando la celestial porque si fuera por tierra él ya tenía contacto permanente con la terrenal.

Es precioso entender esto en otra dimensión: cuando Dios le dijo a Abraham "vete de tu tierra" el evangelio también nos dice: *"no améis al mundo ni las cosas que están en el mundo porque el mundo y sus deleites pasan, pero el que guarda la palabra del Señor permanece para siempre.*

No améis al mundo ni las cosas que hay en el mundo significa todo lo que puedas ver con tus ojos. Como lo dice Colosenses: *"poned la mirada en las cosas de arriba no en las de la tierra".*

Necesitamos estar pendientes de la **Jerusalém Celestial**, porque tenemos una patria; nuestra ciudadanía está en los cielos. Muchos terminan convirtiéndose al judaísmo, negando al Mesías para que los acepten en la Jerusalem terrenal; pero nosotros tenemos una patria incorruptible, una herencia incorruptible en los cielos.

Fíjense ustedes como, en una palabra, queda conectado todo; cuando Dios le dijo **'ar'eka yo te dejare ver** está refiriendo a la celestial, no algo que él pudiera ver con sus propios ojos.

Enfoquemos ahora nuestra mente en la otra bendición que está en Genesis 13:14. Es una nueva bendición que Dios le da a 'Avram. Fijémonos: al principio le dijo te voy a dar una tierra y te voy a bendecir y serán injertadas las familias de la tierra.

Genesis 13:14 *"y Eterno dijo a 'Avram, después que Lot se apartó de él: Alza ahora tus ojos, y mira desde el lugar donde estás hacia el norte y el sur, y al oriente y al occidente. porque toda la tierra que ves, la daré a ti y a tu descendencia para siempre."*

Aquí viene otra necesidad de corrección y aclaración:

“Toda la tierra que tú estás viendo, a ti la daré”; siempre la traducen: A ti la daré y a tu simiente. Pero la frase no termina allí. Continúa diciendo **a ti la daré; por tu simiente hasta siempre** (*21) Strong H5769 ‘Olam, en hebreo o sea el mundo venidero.

¿Allí, en este caso a que tierra se estaría refiriendo?

Aun cuando se están dando unos límites: norte, sur, este, oeste y el mar, está hablando de cuatro puntos cardinales solamente, no le está hablando de la tierra de polvo; le está hablando de cuatro puntos cardinales, pero esta mencionando el ‘Olam, o sea el mundo venidero – la eternidad; por supuesto está hablando de la Jerusalém Celestial, la cual es de forma cuadrada con cuatro puertas al norte, cuatro puertas al sur, cuatro puertas al oriente, cuatro puertas al occidente.

Apocalipsis menciona que la ciudad tiene doce puertas, tres miran al norte, tres miran al sur, tres al oriente y tres al occidente; entonces por puntos cardinales no le sigue hablando de la que él está viendo que es la tierra prometida. Esto no hay que perderlo de vista.

Continuemos:

Génesis 13:16 “Y pondré a tu simiente como el polvo de la tierra; que, si puede alguno contar el polvo de la tierra, también tu simiente podría ser contada.”

Observemos lo que está diciendo y esto nos conecta con lo que Gálatas enseña: “que más son los hijos de la solitaria que la que tiene marido”. Tengamos en cuenta:

Cuando Dios le dijo Abraham pondré tu simiente como polvo de la tierra quiere decir que iban a ser más los hijos a través de Mashíaj, la simiente; que los que él mismo Abraham hubiera podido generar físicamente.

Y es así, hoy en día hay 16 millones de judíos y supongamos que existieran todavía las 12 tribus y un promedio de 20 millones de personas por tribu; serían 240 millones solamente; una población como la de Estados Unidos más o menos. Pero el mundo hoy tiene 8.000 millones de personas. ¿Cuántas personas hoy se consideran creyentes en Yehoshua Mashíaj en el mundo entero? ¿1.500 millones de personas se consideran profesantes creyentes en Mashíaj? ¿1.500 millones en comparación con lo que pudo haber generado Abraham? Con razón Pablo en Gálatas lo expresa: más son los hijos de la solitaria - **la Jerusalén Celestial** - que es libre, que es madre de todos nosotros.

Es hermoso comprender al leer Gálatas, cuando habla de libertad; está expresando que es libre de la corrupción y libre de la manipulación humana libre del monopolio religioso en el contexto de Gálatas.

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.